九州大学学術情報リポジトリ Kyushu University Institutional Repository

千年の時を刻む田染荘

永松, 博文 豊後高田市:市長

https://doi.org/10.15017/1523926

出版情報:歴史を歩く時代を歩く:服部英雄退職記念誌:とことん服部英雄,pp.316-,2015-03-31.

九州大学大学院比較社会文化研究院服部英雄研究室

バージョン: 権利関係:

千年の時を刻む田染荘

永松 博文

させていただいており、一六年もの月日が経過いたしました。その間、先生には豊っぱいでございます。先生とは、私が市長に就任して間もない頃からお付き合いを多くのご指導を賜りました服部先生には言葉にできないほどの感謝の気持ちでいこの度、定年をお迎えになられ退職されますこと誠におめでとうございます。

後高田市の文化財保存に多大なご尽力を賜り、衷心よりお礼を申し上げます。

ます。 本市は、商店街振興に観光の要素を取り入れた「昭和の町」づくりをすすめ、 ます。

おりました。
えをされる飾らない先生のお人柄が大好きで、お会いできるのを毎回楽しみにしてに、何度も田染荘にもお越しいただきました。私は、学生さんと楽しそうに田植平成二二年の重要文化的景観選定につきましても、職員を指導していただいた上

これも先生のご指導なくしては、なしえなかったことでございます。力をいただきまして、平成二五年に「富貴寺境内」が史跡に指定されております。田染荘の重要文化的景観選定だけでなく、富貴寺につきましても、大変なご尽

変わらぬご指導ご鞭撻をお願いしたいと思っております。とする貴重な文化財を保存して参りますので、退職後におきましても、これまでとこれまで服部先生より賜りました多くの学びを胸に、誠心誠意田染荘をはじめ

りお祈り申し上げます。 末筆になりましたが、服部先生のご健康とご多幸、そして益々のご活躍を心よ

(豊後高田市市長)

*服部コメント

がないといっていたけれど、小崎の人たちはまとまったのである。奇跡の保存を実現した人々である。 前市長からは禅譲であったが、田染圃場整備実施も止むなしという引き継ぎだった。田園空間博物がないといっていたけれど、小崎の人たちはまとまったのである。 奇跡の保存を実現した人々である。 前長による調整があり、大田村との共同事業となった事業(貨物空港など)がらなかった。知事は新しいものが好き。指示により着手したが、不調となった事業(貨物空港など)がらなかった。知事は新しいものが好き。指示により着手したが、不調となった事業(貨物空港など)がらなかった。知事は新しいものが好き。指示により着手したが、不調となった事業(貨物空港など)がらなかった。 市長による調整があり、大田村との共同事業となった。 市長自ら何度となく、田の負担はなくなる)。 市長による調整があり、大田村との共同事業となった。 市長自ら何度となく、田の負担はなくなる)。 市長による調整があり、大田村との共同事業となった。 市長自ら何度となく、田の負担はなくなる)。 市長による調整があり、大田村との共同事業となった。 市長自ら何度となく、田の負担はなくなる)。 市長による調整があり、 古がは、 日間と関連物を開きれたいらは、 日間と関連物を開きれたいる。 日間空間博物をおないといっていたけれど、 小崎の人たちはまとなったのである。 奇跡の保存を実現した人々である。